

## XVI CUMBRE JUDICIAL IBEROAMERICANA



## PRIMERA RONDA DE TALLERES

23 a 25 de marzo de 2011 San José (Costa Rica)

## Conclusiones de la Primera Ronda de Talleres.

Las Secretarías Pro tempore y Permanente de la XVI Cumbre Judicial Iberoamericana, al término de la Primera Ronda de Talleres, celebrada en la ciudad de San José, constatamos:

Primera. Que conforme al programa aprobado en la Primera Reunión Preparatoria de esta XVI Cumbre Judicial Iberoamericana, se ha celebrado en San José, durante los días 23 a 25 de marzo de 2011, la Primera Ronda de Talleres, que ha reunido a los grupos de trabajo de "Modernización de la capacitación judicial: diagnóstico y plan de acción. Proyecto supranacional de altos estudios judiciales (continuación)", "Plan Iberoamericano de Estadística Judicial (continuación)", "Portal Iberoamericano del Conocimiento Jurídico (continuación)", "Calidad en la Justicia", "Transparencia, Rendición de Cuentas e Integridad de los Sistemas de Justicia Iberoamericanos", "Participación, información, transparencia y acceso a la Justicia en materia ambiental", "Brecha tecnológica en la Justicia", "Creación de una plataforma integrada de servicios de atención a la víctima".

Segunda. Que los grupos han estado integrados por las siguientes personas:

a. "Modernización de la capacitación judicial: diagnóstico y plan de acción. Proyecto supranacional de altos estudios judiciales (continuación)": Omar Mora, Marvin Carvajal, Rodrigo Serrano, Félix Azón Vilas, Enrique Kronawetter, Nilza Salvo, Gabriel Medrano, Cristóbal Sánchez, César Jáuregui, Pedro Octavio Munar, Mara Gómez Pérez, Abel Zamorano, Jorge Quinteros, Arcadio Delgado, Cristian Riego y Paola Prado.

- b. "Plan Iberoamericano de Estadística Judicial (continuación)": Franklin González, Idelfonso Villán, Rossana del Valle Sarno, Dina Cerda, Ramón Manzueta, Jorge Antonio Cruz y Julia Centurión.
- c. "Portal Iberoamericano del Conocimiento Jurídico (continuación)": Joaquín Silguero, Hussein Ali Kalout, Rafael Ramírez, Evelin Carolina del Cid Flores, Veronica Concepción Ferrufino, Karla Paván, Carmen Montanía Cibils, y Pablo Francisco Muñoz Díaz.
- d. "Calidad en la Justicia": Hernán Ordiales, Rolando Vega, Sandra Avelar, Héctor Luis Ibarra, Ángela Fernández, Víctor Manuel Núñez, Luis Giménez, Fernando Tovagliare, Florbela Moreira, Ada I Burgos, Jorge Cruz, Ricardo Monroy, Mynor Franco, Abel Zamorano y Andrés Méndez Bonilla.
- e. "Transparencia, Rendición de Cuentas e Integridad de los Sistemas de Justicia Iberoamericanos": Jorge Omar Chediak, Roberto Contrera, Antonio Monserrat, Nancy Hernández, Berman Martínez, Nauel Bourtokan Sahoury, Alejandro Hernández Oyuela, Armando Reyna de la Fuente, Eloy Espinosa- Saldaña, José Manuel Tomé de Carvalho, Lilia Mónica López Benítez, Mónica Carolina Paredes, Olga Ovares, Carmenmaría Escoto, Doris Arias Madrigal, Milena Conejo y Marta Asch.
- f. "Participación, información, transparencia y acceso a la Justicia en materia ambiental": Alejandro Nóbili, Oscar González, Cándido Leal, María Rosa Castro, Daniel Aguilar Méndez, Herman Benjamín (vía remota) y Ricardo L. Lorenzetti (vía remota)
- g. "Brecha tecnológica en la Justicia": Patricia Bonilla, Kattia Morales, Jose Xavier Luna, Ricardo Lillo, Lupita Chaves y Luis Guillermo Rivas.
- h. "Creación de una plataforma integrada de servicios de atención a la víctima": Zarela Villanueva, Gemma Gallego Sánchez, Mónica Carolina Paredes, Jeannette Arias, Roger Mata, Roxana Rojas, Marielos Rojas, Miguel Gutiérrez y Carolina García.

Tercera. Que los grupos han trabajado en el desarrollo de los proyectos y en

la elaboración de los primeros borradores de documentos destinados a la consecución de los resultados de cada área temática, los cuales quedan en poder de los coordinadores, habiendo alcanzado satisfactoriamente los objetivos de esta Primera Ronda de Talleres.

*Cuarta.* Que se ha consensuado el cronograma de actividades de cada área temática.

*Quinta.* Que los miembros de los grupos de trabajo han quedado comprometidos en continuar trabajando de forma no presencial.

Sexta. Que los miembros de los grupos de trabajo que han participado en esta Primera Ronda de Talleres quedan convocados para asistir a la Segunda Ronda de Talleres, a celebrar en la República Bolivariana de Venezuela en las fechas que próximamente se determinarán, en el marco del calendario aprobado en Asunción.

*Séptima*. Con el fin de garantizar la continuidad de los trabajos, las Secretarías Pro tempore y Permanente exhortan a las instituciones miembros para que en la medida de los posible faciliten la asistencia a la Segunda Ronda de Talleres de las mismas personas que han participado en la Primera.

Octava. La Cumbre Judicial Iberoamericana, organización de los Poderes Judiciales de los 23 países de la región, condena el asesinato de la jueza penal del circuito en Colombia, Gloria Constanza Gaona Rangel, se solidariza con su familia y con la Rama Judicial de este país hermano y proscribe todo acto que pretenda atentar contra la integridad de los servidores judiciales o afectar su independencia y autonomía.

Asimismo, las Secretarías Pro tempore y Permanente de la XVI Cumbre Judicial Iberoamericana, en nombre de todas las instituciones miembros, hacemos constar la magnífica acogida y organización dispensada por la Corte Suprema de Justicia de la República de Costa Rica, a la cual queremos agradecer muy sinceramente, a través de su Presidente D. Luis Paulino Mora Mora, todos los esfuerzos desplegados.

Dado en San José (Costa Rica), el día 25 del mes de marzo de dos mil once.